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Работа посвящена некоторым историческим аспектам интенсивно развивающейся             
области современной математики – нелинейному функциональному анализу, который               
представляется как основа математического аппарата нелинейной динамики. Его               
методы продемонстрированы на примере анализа бифуркаций, рассмотрена             
исторически первая задача о бифуркациях – задача Эйлера об упругой неустойчивости                     
стержня под действием продольных сжимающих сил. Обсуждается становление               
Воронежской школы функционального анализа и её роль в развитии нелинейного                   
анализа в целом. 
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The paper is devoted to some historical aspects of the rapidly developing field of modern                             
mathematics – nonlinear functional analysis, which is presented as the basis of the                         
mathematical apparatus of nonlinear dynamics. Its methods are demonstrated on the example                       
of bifurcation. The first bifurcations problem – Euler problem on elastic instability rod under                           
longitudinal compressive forces is considered. The formation of Voronezh school of                     
functional analysis and its role in the development of nonlinear analysis in general is also                             
discussed. 
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